

松本先生と漢方薬の力を借りながら、
自分自身の免疫を信じたい。

「免疫力を信じて（アトピー・口唇ヘルペス・頭痛）」

匿名希望 40歳

2017年1月13日

私は、松本医院に通い始めて2年になります。きっかけは、口唇ヘルペス！以前より友人から何度もステロイドの危険性について話を聞いていたので、近くの病院で診察を受け、「ステロイドをデリケートな口唇に塗ってください！」と言われた時は、この先生、大丈夫かな？と凄く不安に思いました。不信感を持ちながらも、口唇の不快感を消し去りたいが為に、1ヵ月程度は医師の言う通りに塗り続けたと思います。

元々、幼い頃からアトピー体質で、大人になってからも皮膚トラブルが絶えず、保湿剤と共にステロイドとも付き合っていましたので、共存する事に抵抗はありませんでしたが、一向に治らない症状に落ち込みました。そんな時、ずっと相談に乗ってくれていた友人が、「このタイミングで、脱ステロイドしてみなよ！絶対に治るから！」と背中を押してくれました。いざ決意し、松本医院へ！

松本医院に入ると、漢方の匂いがぷ〜んと香る院内！ガンガン響き渡る松本先生の声！いろんな意味で、かなり緊張したのを思い出します。元々、頭痛持ちでもありましたので、皮膚トラブルと同時進行で漢方治療を開始しました。2種類の漢方を毎日煎じて飲む生活は、はじめは味も馴染めず、苦痛でした。しかし、何週間も続けていくうちに、味にも慣れ、気付けば頭痛の頻度も軽減していました。2年経った今は、頭痛は1年に数える程しか出現しなくなっています。これは、頭痛持ちの方には分かると思いますが、頭痛が無くなるという嬉しい生活、まさにパラダイス！毎日が明るく過ごせています。

皮膚症状の方も何度かリバウンドを繰り返しましたが、今は、口唇ヘルペスも全く出ず、膝裏の痒痒感や職業柄、手指の手荒れは、まだ残っておりますが、「掻きたい時は掻いたらええねん！ストレス溜める方が悪いから！」とよく先生からは言っていていただいていますので、我慢せず掻きたい時にはガリガリ掻いて（笑）血も少し出ちゃいますが、頂いた塗り薬と漢方を無理なく続けながら毎日を過ごしております。今は、「喉痛や口内炎もヘルペスの仕業！」と先生か

ら教えて頂き、そちらの治療も追加で行って頂いています。漢方と抗ヘルペス剤のおかげで、少しずつではありますが、楽に生活が出来るようになりました。まだまだ根気強く治療していかなければいけないと思いますが、免疫力が上がれば、自然と漢方の力を借りずとも、自分の力で治せるようになっていくと思いますので、乗り越えていきたいと思っています。

最後に・・・私は、先生からよく「お前んところなら関西医科大とか近いんやし、俺なんかの病院に来なくても、大きな病院行けばいいやろ？違うか？なんでわざわざこんな遠い所まで来るんや！」とイヤミを言われます。でも、私は、意地でも先生に付いていきます。何故って？だって、私の身体を守れるのは自分自身だから！松本先生と漢方の力を借りながら、自分自身の免疫力を信じたいと思います。

